



2020年4月号

河内長野市楠翠台自治会会報

発行者 楠翠台自治会

4月度 役員会・班長会のご報告

令和2年度定例総会は、コロナウィルス感染症拡大防止に対応して運営方法を変更して4月5日(日)に実施いたしました。

- ・会員数 445 のうちの委任状数 410
- ・会員の皆様から1件も質疑が寄せられなかった
- ・新班長からも一切質疑がなく全議案が承認された

以上の事柄を鑑み、今年度の総会審議は全て終了したと判断致しました。このように安心して総会・班長会・役員会を開催できましたのは、旧役員の方々のご助力の賜物です。大掃除をしてテーブルや椅子、手で触りがちな個所を全て消毒していただきました。

また、会議は三密(密閉・密集・密接)を避けて、出入り口や窓は開放し通気の良い状態で、班長の会議は2部制に分けて実施しました。

《4月度 班長会》

- ・本年度の自治会活動方針概略説明
- ・班長会開催日時の確認と自治会費徴収に関する説明
- ・部に分かれて役割分担の決定

《4月度 役員会》

- ・役員会日程 および 緊急連絡先の確認
- ・役員担当委員会や団体の確認
- ・各部長より班長会での打ち合わせ内容の報告
- ・6月会費納入体制、入退会の流れについて

《平穏な日常生活に戻れますように》

コロナの終息状況によっては今後の社会生活に大きな影響がでます。いま、私達一人ひとりが意識して行動することで、子ども達には「学び場」を、大人には「働く場」を、安寧な社会を一刻も早く取り戻せますように、しっかりと前を見て踏ん張っていきたいものです。

《楠翠台自治会の現状と展望》

令和2年4月5日現在の楠翠台自治会の現状をお伝えします。

会員数(445) 未加入者数(22) 空き家(45)
空き地(6・・・建設中あり) 駐車場(7)

年度初めにお伝えすることで、自治会未加入者の問題と住宅地としての問題を皆様と共有し、課題解決へ向けて少しでも前へ進めていければと考えています。

自治会入会は強制ではありませんが、地域社会に住む自分の存在をどう捉えるかの問題だろうと思います。「安心・安全・住み心地の良い清潔な生活環境」を保持するのは、この地に住む私達のためです。そのために毎年度、班長の皆様は「自分たちのまちは、自分たちの手で」と誠心誠意努力されています。また地域の方々も自治会活動を補完して地道な努力を永年続けてくださっています。様々なご事情で班長ができない方は会費をお支払いいただくことで、住民としての責任を果たされています。

高齢化は進み、環境が一段と厳しくなることが予想されるだけに、縁あって楠翠台に住む者どうしがお互いに心を開いて、自分オンリー、自分ファーストではない「生き方」をしていければと強く願っています。

なんすいひまわり委員会

◎なんすいひまわり会 地域で気付きと声掛けで見守る10のグループです

1. なんすい・ひまわり号はサポーターが添乗し、皆様のご乗車お待ちしておりますが、新型コロナウイルス肺炎の感染拡大防止のため、緊急事態宣言が出たこともあり、4月10日(金)までの運行とし、13日(月)から当分の間、運休することといたします。ご理解いただきます様お願い、お知らせ致します。再開日については状況を見てお知らせ致します。
2. 「ひまわり通信」030号を発行しました。新年度も皆さまの役に立ち、また楽しめる情報を載せていければと考えております。

◎居場所「ひろば・ひまわり」

令和2年4月以降の予定

3月のなんすいだよりには4月の予定を掲載いたしましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止につき、4月以降のひろば・ひまわりは、当面の間の開催を中止とさせていただきます。再開につきましては、回覧・なんすいだより・自治会内掲示板・ホームページ等でお知らせいたします。

楠翠台福祉委員会

5月2日のふれあい喫茶は状況がわかりませんので中止致します。マスクも思うように手に入りませんが花々を眺めながらのウォーキングはおすすめです。

川上まちづくりシャルウィウォーク

5月の予定は検討中です。まち協だよりや掲示板のポスターでご確認ください。

なんすい子ども会

子ども会では、まだ新年度の活動は決まっていますが、新1年生が3名入会してくれました。新会員は随時募集しています。はやくみんなで活動できるよう祈っています。

廃品回収

〈子ども会〉3月の廃品回収収入は12,540円でした。
〈寿会〉3月のアルミ缶回収収入は4,500円でした。
★5月の回収日は、5月2日(土)です。

お知らせ

《退会者》 19班 山本 浩史 様 令和2年3月
22班 小川 美砂子様 令和2年3月

《謹んでお悔やみ申し上げます》

34班 四宮 薫子 様 令和2年3月25日ご逝去(95歳)